

Trommelwirbel für Friends of Ruanda



Bereits seit zehn Jahren gibt es den gemeinnützigen, religions-, regions-, kulturell und politisch neutralen Verein „Friends of Ruanda“ in Bad Boll/Eckwälden. Grund genug, dies am Samstag auf dem Kirchplatz mit verschiedenen Angeboten zu feiern: Unser Foto zeigt die Tanz- und Trommelgruppe „Mayi Afrika“. Außerdem stellten Bürgermeister Hans-Rudi Bührle sowie die stellvertretende Botschafterin Claudette Umulisa Birori aus Ruanda (ganz rechts) neue Projekte vor.

Foto: Sabine Ackermann